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Сегодня мы собрались здесь, все вместе   для того, чтобы подвести итоги проделанной работы в ушедшем 2017 году и обсудить
перечень мероприятий на 2018 год.
 Отчитываясь о работе  сельского поселения за 2017 год,  хочу отметить, что такие отчеты - это не просто традиция, а жизненная
необходимость, поскольку на них наглядно видно не только то, что уже сделано, но главное, что еще нужно сделать для наших
жителей.
 Администрация поселения – это именно тот орган власти, который решает самые насущные, самые близкие и часто встречающиеся
повседневные проблемы своих жителей. Именно поэтому местное самоуправление должно эффективно отвечать на тот запрос, который
существует, и мы в поселении стремимся создать механизмы, которые способствовали бы максимальному стимулированию деятельности
нашей сельской власти. И успех преобразований, происходящих в сельсовете, во многом зависит от нашей совместной работы и от
доверия друг к другу – доверия людей к власти и наоборот власти к людям.  
     В начале своего выступления хочу немного рассказать о нашем муниципальном образовании. 
        Крупецкой сельсовет – самое многочисленное сельское поселение Дмитриевского района,  объединяющее 8 населенных пунктов, в
которых проживет 2345 человек, из них 1076 чел. трудоспособного населения, 901 пенсионеров и  368 детей.  
      В 2017 году у нас родилось  11  детишек, умерли –   53   человека. Демографическая ситуация в сельском поселении так же, как в
целом по России, характеризуется снижением численности населения по причине естественной и механической (миграционной) убыли
населения.  Вместе с тем население сельсовета хоть и снижается, но этот процесс незначительный, это происходит за счет пребывания
граждан на временное и постоянное жительство   из отдаленных населенных пунктов нашего района и из других регионов. Это вызвано
тем, что наш сельсовет расположен в 1 км. от районного центра, следовательно, прибывшим легче найти работу в городе, проживая у
нас. И большая часть трудоспособного населения  работает в г.Дмитриеве. В 2017 году у нас прописалось на постоянное проживание 69
человек.    
     Стараемся из тех небольших средств,  имеющихся в сельсовете,   поощрять каждую семью, в которой родился ребенок, на каждого
родившегося выплачиваем по 1000 рублей, а если в семье рождается третий ребенок -  по 3000 рублей. 
      В 2017 году им выплачено из местного бюджета в общем объеме 14 тыс. рублей.
     А на территории нашего сельсовета осуществляют свою производственную деятельность  ОГУ «Железногорск - лес», (Руководитель
Богатиков М.Р.), ОАО «ДЭП - 97» (Чумак С.Е.), сельское хозяйство представляют  Агропромкомплектация - Курск, которые засевают
большую часть пахотных земель, это более тысячи гектаров.  На территории деревни Фокино   с 2013 года  работает  свиноводческий 
комплекс  по доращиванию   откормочного поголовья.   А это значит – многие наши жители трудоустроены, имеют достойную
заработную  плату.
Одним из приоритетных направлений деятельности администрации Крупецкого сельсовета  является работа с обращениями граждан.
Рассмотрение обращений граждан в администрации сельсовета  осуществляется в установленном порядке, в соответствии с
Федеральным законом  от 02.05.2006 №  59-ФЗ «О порядке рассмотрения обращений граждан Российской Федерации», Порядком
организации работы с обращениями граждан в администрации Крупецкого сельсовета   и другими нормативными правовыми актами,
регламентирующими порядок рассмотрения обращений граждан.
За 2017 год в администрацию поступило 3 письменных обращения от граждан. На личном приеме принято 44 жителей, специалистами
администрации выдано 955 справок (это справки о составе семьи, выписки из похозяйственных книг, документы по оформлению прав
собственности граждан на землю,  дома и др.).     Вся деятельность администрации осуществляется согласно административных
регламентов по осуществлению муниципальных услуг. 
Ведется исполнение отдельных государственных полномочий в части ведения воинского учета. Учет граждан, пребывающих в запасе, и
граждан, подлежащих призыву на воинскую службу, ведется в соответствии с требованиями закона РФ «О воинской обязанности и
воинской службе». На воинском учете состоит 479 военнообязанных, из них 16 офицеров. Подлежат первоначальной постановке на
учет 13  человек, призывников 51 человек.
 В сети Интернет имеется сайт Администрации Крупецкого сельсовета, на котором размещены все нормативно- правовые акты,
регламенты, объявления. Цель официального сайта: стремление предоставить наиболее полную информацию о деятельности
поселения, а также привлечь наших жителей к активному участию в процессе принятия жизненно важных для поселения решений. На
нашем сайте размещается теперь бюджет для граждан, народный бюджет с красочными диаграммами, таблицами, фотографиями.
Таким образом, новые технологии активно проникают в повседневную жизнь, позволяют нам совместными усилиями решать
возникающие проблемы. Вы все можете увидеть новости поселения, объявления.
В рамках организации межведомственного взаимодействия заключено Соглашение об информационном взаимодействии при
обеспечении предоставления государственных и муниципальных услуг с  МФЦ Дмитриевского района.
  Вся работа Главы и Администрации Крупецкого сельсовета направлена на эффективное и четкое выполнение полномочий,
предусмотренных Федеральным законом от 06.10.2003 года №131 – ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в
Российской Федерации», Уставом сельского поселения, и другими Федеральными правовыми актами.
    Выполнение этих полномочий имеет определенную строгую направленность: улучшение качества жизни населения и эффективное
использование имеющихся в поселении ресурсов. Исходя из этого определены приоритеты в работе администрации     в первую
очередь вопросы ремонта дорог, работа жилищно-коммунального хозяйства, организация уличного освещения, водоснабжения,  
благоустройства территории населенных пунктов, развитие инфраструктуры, обеспечение жизнедеятельности поселения.  А также–
исполнение бюджета сельского поселения; – обеспечение бесперебойной работы учреждений культуры,   образования,
здравоохранения; взаимодействие с предприятиями, организациями всех форм собственности, с целью укрепления и развития
сельского поселения.
Результаты обсуждения по тому или иному вопросу принимаются на заседаниях Собрания депутатов сельсовета и утверждаются
соответствующими решениями.
        В рамках нормотворческой деятельности за отчетный период принято 53 Решения Собрания депутатов Крупецкого сельсовета, 216



Постановлений Администрации сельсовета, 77 распоряжения по основной деятельности и 43 по личному составу, проведено 6 собраний
(сходов) граждан, публичные слушания, на которых приняты решения по ряду важных вопросов, в том числе: – благоустройство
сельского поселения; пожарная безопасность, – принятие бюджета, внесения изменений и дополнений в него, исполнение бюджета,
создание общественного совета по профилактике правонарушений, внесение изменений в Устав муниципального образования  и многие
другие.  Проекты решений и постановлений администрация сельского поселения направляются в прокуратуру района. Все нормативно-
правовые акты находятся под постоянным контролем правовых органов .
         Говорят, люди умеют превращать отходы – в доходы. Неплохо бы перенять их опыт, а пока мы стараемся грамотно планировать
бюджет и чётко контролировать его выполнение.
 Главным финансовым инструментом для достижения стабильности социально-экономического развития поселения и показателей
эффективности, безусловно, служит бюджет. Формирование, утверждение и контроль исполнения бюджета осуществляется исходя из
налоговых доходов поселения, определённых законодательством Российской Федерации,  фактических поступлений за предыдущий
год.   Бюджет   на   2017 год утвержден Собранием депутатов     в сумме   6503,4 тысяч   рублей, из которых налоговые и неналоговые
доходы – 1486,2 тысяч рублей, в том числе собственные средства: налоги на доходы физических лиц – 181,9 тыс. руб., налоги на
имущество физических лиц – 189 тысяч рублей,   земельный налог – 479 тыс.руб, доходы от арендной платы за земельные участки –
631,5 тыс.руб. А также: безвозмездные поступления – 5017,2 тыс.рублей, в том числе: дотации бюджету муниципального образования –
1037,7 тыс.руб., субсидии – 289,6 тыс.руб, субвенции – 138 тысяч рублей, межбюджетные трансферты – 3363, 3 тыс.руб.   Это средства, 
предназначенные и израсходованные на выплату заработной платы работникам администрации и бюджетной сферы, отчисления в
налоговые и другие фонды и совсем малая часть на проведение мероприятий.  Распределение расходов бюджета следующее: всего
расходов – 7435,8 тыс.руб., в том числе: общегосударственные вопросы (функционирование высшего должностного лица и местной
администрации, а также обеспечение деятельности ревизионной комиссии) – 2630, 9 тыс. рублей; национальная оборона – 138 тыс.
руб.(ведение первичного воинского учета), национальная экономика – 348,1 тыс. руб., ЖКХ – 3448,8 тыс. руб., культура – 839 тыс. руб.,
социальная политика – 13 тысяч и физическая культура и спорт – 5 тысяч. Все статьи бюджета, утвержденного на 2017 год  полностью
исполнены.
   Для устойчивого социально-экономического развития муниципального образования   разработаны и приняты 7 муниципальных 
Программ. Мы активно участвуем в областных программах с привлечением софинансирования из местного бюджета.
 
     Теперь позвольте перейти непосредственно к делам и событиям ушедшего 2017 года.   Отрадно отметить, что наш сельсовет стал
самым первым  газифицированным сельсоветом. На сегодняшний день Газифицированы шесть  из восьми  населенных пунктов,
многоквартирный жилой дом  на территории ДЭП -97.  И пущенный в эксплуатацию газопровод в 5 населенных пунктах построен за
счет средств федерального и областного бюджетов (т.е. без
     ___________________________________________________________________________________________________________________
уплаты софинансирования из бюджета сельсовета).  За это особенно хочется выразить слова благодарности губернатору Курской
области А.Н.Михайлову  и Главе Дмитриевского района   В.Г.Петрову.    Всего протяженность газовых сетей на 01 января 2018 года на
территории   сельсовета составила 24, 3 км.    В итоге, 90 %  населения  Крупецкого сельсовета  обеспечены газом, а также
газифицированы школа, дом культуры и административное здание сельсовета.
Обязательным условием комфортной жизни населения является качественная деятельность жилищно-коммунального хозяйства. Тема
ЖКХ, его содержание  – одна из наиболее сложных и волнующих жителей сельсовета.
         Из них самым злободневным является  водоснабжение, обеспечение жителей сельсовета чистой питьевой водой.
        На сегодняшний день распределительная система водоснабжения населенных пунктов   сельсовета включает в себя   17, 9 км.
водопроводных сетей.  Водоснабжение индивидуальных домов во всех населенных пунктах обеспечивается водоразборными колонками,
а в небольших  пунктах  установлены минискважины.  Ну а  в  основном,  большая масса жителей подводят воду в личные
домовладения.  Как я уже упомянул выше,  наш сельсовет находится в 15-ти минутах от  города, и становится все более
привлекательным для переселенцев из   других мест и всем хочется жить как в городе, иметь в доме воду, коммунальные удобства. Это
возлагает на нас ещё большую ответственность.  
      В основном за шесть последних лет были проведены следующие мероприятия по улучшению водоснабжения: построены новые
водопроводные сети  в    с.Крупец, д.Ладыгино, п.Нива, заменены и отремонтированы водопроводы   в п.Татарка,   д.Фокино, в селе
Докторово – Кузнецовка, поселках Хрулев и Гришино установлены электромеханические водозаборные установки.
    В 2017 году нами было продолжено решение многих вопросов по обеспечению населения питьевой водой.      Была  заменена
оставшаяся  часть водопроводной системы  в д.Фокино, протяженностью 700 м., установлены 3 гидранта, на осуществления данной
работы было израсходовано 99, 4 тысячи рублей  из местного бюджета.  В результате планомерных действий водопровод по деревне
Фокино заменен полностью. Также, в 2017 году в данном населенном пункте было заменено 2 глубинных насоса.
   Так, постепенно, шаг за шагом  Администрация Крупецкого сельсовета планомерно ведет работу по обеспечению населения этим
самым важным источником жизнедеятельности. 
      В 2017 году закончено строительство водопровода в п.Нива. В результате выполненных работ было заменено 2,6 км.
водопроводной сети, установлено 2 новые водонапорные башни по 25 куб. метров каждая, пробурена новая скважина глубиной 55 м.,
установлено 6 пожарных гидрантов. На осуществление водоснабжения п.Нива запланировано 5899658,47 рублей, в том числе субсидия
из федерального бюджета – 866161 рублей,   областного -   4148548 рублей и  884942,47 рублей средства местного бюджета.  Объект
является переходящим,  В 2016 году было выделено на его модернизацию 2602941 рублей,  которые были освоены. В 2017 году
выделены последние 3296717, 47 рублей.  Эти мероприятия проводились  по линии комитета АПК Курской области в рамках районной
программы «Социальное развитие села до 2017 года».
     - В п.Татарка заменено 50 метров водопровода, отремонтирован порыв водопроводной сети, произведен ремонт водонапорной
башни, удлиннён столб башни на 4 метра для увеличения напора воды на вторые этажи многоквартирных жилых домов, изготовлена
кадастровая документация по принятию   Водоснабжения п.Татарка в муниципальную собственность сельсовета по решению
Дмитриевского районного суда. На эту работу выделено из местного бюджета 15000 рублей. Оно уже поставлено на учет в качестве
бесхозяйного объекта недвижимости, через год мы будем вести работу по оформлению на него права собственности;
   - В п.Гришино  заменен глубинный насос; 
   - В с.Крупец заменялась автоматика на включение и отключение глубинного насоса
        И в области дорожной деятельности  также   было сделано немало. Так за последние 3 года осуществлялись следующие
мероприятия в данном направлении:  построена дорога с твердым покрытием в д.Фокино  до социальных объектов медпункта и
библиотеки, протяженностью – 800 м.,  съезд в д.Ладыгино – 250 м.,    сделаны дороги: по новой улице с.Крупец до   школы
протяженностью 830 м.,   до п.Гришино – 1,3 км.  Каждый год   нами осуществлялись ямочные ремонты дорог населенных пунктов,
путем засыпки кварцитом, очистка от снежных заносов.  В связи с передачей полномочий по дорожной деятельности,   Нами  во
взаимодействии с Администрацией района, начата подготовительная работа  по строительству автодороги с твердым покрытием по
д.Ладыгино. А именно, за счет акцизов изготовлена проектная документация по строительству дороги, в настоящее время проводятся
работы по экспертизе проектной документации. На указанные цели израсходовано  283470 рублей. В прошедшем году благодаря 



ходатайству Администрации Дмитриевского района нашему сельсовету руководством Михайловского ГОКа в качестве
благотворительной помощи  было выделено 470 тонн щебня, которым были отсыпаны участки дорог  в д.Фокино, д.Ладыгино и
п.Татарка.  На вывоз щебня было израсходовано из бюджета сельсовета 141 тысяча рублей. Я считаю, что совместно с Администрацией
района  мы приложим  все усилия, чтобы благоустроенных дорог становилось как можно больше.
    В течение 2017 года проведена большая работа по корректировке и уточнению Генерального плана поселения. Уточняются и будут
изготовлены координаты границ населенных пунктов в составе сельского поселения за счёт средств инвесторов. На указанное
мероприятие израсходовано 64631 рублей.
 Одним из важнейших направлений работы в сельском поселении является благоустройство.   Благоустройство - улучшение жизни
населения, создание наиболее благоприятных и комфортных условий для проживания и здоровья человека.  Благоустройство
территорий - это системный процесс, огромный перечень работ, приведение в порядок улиц, зданий, системы освещения, озеленение
территорий, создание цветников, строительство дорог и тротуаров, газ, вода…В целом, оно определяет качество жизни людей и
культуру обустройства места жительства. Работа в данном направлении  не из легких, но интересна. Особенно когда видишь результат
этой работы.
     Администрация сельсовета большое внимание уделяет вопросам благоустройства.  Ежегодно   проводится  месячник  по
благоустройству и санитарной очистке населенных пунктов. В весенний пожароопасный период  и  на протяжении всего летнего
периода производится  уборка придомовых территорий, осуществляются уничтожение сорной растительности на территории
административных зданий, предприятий и учреждений, памятных мест села, мест захоронений, чистка лесополос по автомобильной
дороге «Тросна - Дмитриев - Калиновка»,  побелка деревьев. Ликвидируются несанкционированные  свалки  бытовых отходов в п.Нива,
с. Крупец. Проблемой остаются аварийные деревья, их немало около многоквартирных домов,  но на их спил и уборку  необходимы
финансовые средства.   Обрезали тополя около администрации сельсовета, аварийное дерево в п.Нива. На указанные мероприятия
израсходовано 34451 рублей.  Отремонтировали кабинеты Администрации. В здании теперь тепло, красиво и уютно.
     Ежегодно, ко Дню села отмечаем лучшие домовладения, их хозяев награждаем благодарственными письмами и ценными подарками.
   Самой злободневной темой наших сел является создание стихийных свалок твердых бытовых отходов. Ведь сколько бюджетных
средств расходуется на их ликвидацию, проверки карающих органов, Административные штрафы. Поэтому надо находить пути решения
данной проблемы. Нас ждут реформы по организации сбора мусора. В этом направлении деятельности мы взаимодействуем с ТКО
Транс.   На сегодняшний день  установлены контейнеры в с.Крупец в количестве 12 штук и организован вывоз мусора указанной
организацией. С  жителями заключены договора. Осталось только уповать на их сознание. Проводится работа по размещению
контейнеров в остальных населенных пунктах.  Мы  планируем создать   площадки по сбору твердых бытовых отходов.   Оплачивать мы
будем эту услугу, как оплачиваем свет, газ, телефон.  Я хотел  бы в очередной раз обратиться ко всем жителям нашего сельсовета:
необходимо соблюдать чистоту и порядок на всей территории поселения, ведь это наша с вами малая  Родина и мы должны ее хранить.
Нужно чтобы все  жители активнее взяли на себя роль в озеленении наших населенных пунктов, в разбивке цветников. Приятно
смотреть на красивые клумбы, на высаженные зеленые насаждения.
          Большое внимание уделяется  уличному освещению. На территории сельского поселения подключены 59 светильников.
Полностью освещены п.Нива, большая часть с. Крупец. Мы продолжим эту работу и в дальнейшем. Расходы бюджетных средств по
уличному освещению в 2017 году составили 92456 рублей. Наша задача – чтобы во всех населенных пунктах было светло.
Объектами социальной инфраструктуры в нашем селе являются: Крупецкая средняя общеобразовательная школа,   детский сад п.Нива,
Крупецкой СДК, Крупецкая и Фокинская  библиотеки, Крупецкой и Фокинский ФАПы.   
  Жизнь поселения неразрывно связана со школой. Крупецкая средняя общеобразовательная школа - самая большая и самая лучшая из
сельских школ Дмитриевского района на 290 ученических мест.  Педагогический коллектив школы, которым руководит Ольховиков А.В.
 – это сообщество творческих личностей, реализующих современные образовательные технологии, что позволяет учащимся получать
глубокие прочные знания. В школе обучаются 130  учащихся и результаты свидетельствуют, что здесь трудятся достойные люди,
профессионалы  своего дела. Мы гордимся нашими выпускниками, а ныне студентами разных вузов и колледжей и надеемся, что в
дальнейшем их число возрастёт. А это будет прямым доказательством того, что успеваемость учащихся хорошая и качество обучения на
высоком уровне. Ведется большая воспитательная работа. Хочется в очередной раз высказать слова благодарности коллективу
Крупецкой школы и лично Александру Васильевичу за их труд и чуткое отношение к нашим детям.   
   С чего начинается жизнь  человека: она начинается с детства, в нашем случае, с детского сада, куда с удовольствием ходит 39
детишек нашего поселения. Дошкольное образовательное учреждение «Детский сад п. Нива» на  45 человек (заведующая Рябыкина
А.В.). По своей комфортабельности детский садик не уступает городским. Здесь для самых маленьких наших жителей есть все условия,
чтобы расти и полноценно развиваться.    Собственными силами коллектив   благоустраивает прилегающую территорию, подходя к этой
работе творчески и с энтузиазмом, от того воспитанники детского сада очень любят играть на детской площадке среди цветов и
сказочных героев. Хочу поблагодарить заведующую детским садом Рябыкину Анну Владимировну, которая на протяжении долгих лет
трудится в коллективе, заслужила почет и уважение не только среди коллег, родителей, но и за пределами садика. 
    Создают хорошее настроение населению коллектив  Крупецкого Дома культуры,      ими накоплен уже  немалый опыт по организации
досуга молодежи, подростков,  детей и жителей более старшего возраста. В течение всего года проводились различные культурно-
массовые мероприятия, посвященные памятным датам и  праздникам. Налажена тесная связь с  педагогическим коллективом школы и
детского сада. В этом заслуга руководителей: Крупецкого СДК Рябых И.Н. и библиотек  Минаевой Е.Н., Шалимановой О.М. Все они
грамотные, трудолюбивые, ответственные, знающие своё дело специалисты. Работами талантливых жителей сельсовета    украшен  зал
СДК.  А мы в свою очередь постоянно работаем по развитию материальной базы клубного учреждения. 
      В народе бытует пословица: не хлебом единым жив человек. В поселении сложилась хорошая традиция — праздники праздновать
всем миром. Самым важным и любимым праздником является «День села». В его подготовке участвует не только коллектив Дома
культуры, но и жители поселения, трудовые коллективы администрации, учреждений сельсовета.   В прошедшем 2017 году,   на
территории было проведено 2 праздника, посвященных Дню села, это в д.Фокино и с.Крупец. Это был пробный проект, но по отзывам
жителей деревни праздник удался на славу. В текущем году мы также продолжим начатую традицию.   Организовывались различные 
выставки прикладного искусства.    
Как было упомянуто мной выше,  на территории сельсовета имеется 2 культурно-досугового центра: библиотеки. Так,  Крупецкая
библиотека с 2010 года является модельной. В 2017 году было проведено множество народно-календарных мероприятий. В библиотеке
проводятся разнообразные мероприятия с разными категориями населения: дни информации, поэтические чтения, отмечаются юбилеи
поэтов и писателей, обзор книжных выставок. Наши культурные работники принимают активное участие в районных и областных
мероприятиях, их работы занимали призовые места.          
   Также они проводят большую работу по патриотическому и нравственному воспитанию, собирают материал по краеведению,
возрождения традиционной народной культуры, занимаются экологическим просвещением и эстетическим воспитанием,
пропагандируют здоровый образ жизни. За что хочется в очередной раз выразить коллективам библиотек  (Минаевой Е.Н., Кикоть С.Н.,
Шалимановой О.М.)  благодарность.   
   В прошедшем году была полностью отремонтирована крыша Фокинской сельской библиотеки. Расходы составили 89 тысяч рублей.



  Большое внимание администрация уделяет вопросам развития массовой физкультуры, пропаганде здорового образа жизни и занятием
физической культурой и спортом.  Следует отметить увеличение количества молодежи, участвующей в проводимых соревнованиях как
внутрипоселковых, так и районных, а также улучшении дисциплины и культуры их проведения. Стало традицией в конце июня
проводить  туристический слет, который ежегодно проходит на нашей территории в п.Гришино и давно уже снискал славу среди
населения района.  
    Здоровье, к сожалению, это то, что мы начинаем понимать зачастую лишь тогда, когда его теряем. Важнейшим приоритетом
является забота о здоровье селян и продолжительности их жизни. Задача оказания качественной и доступной медицинской помощи –
главное условие сохранения здоровья и увеличения продолжительности жизни жителей.  Медицинское обслуживание населения, как
было упомянуто выше,  обеспечивается двумя фельдшерско-акушерскими пунктами, это Крупецкой и Фокинский   ФАПы, которые
обслуживают 5 населенных пунктов, проводится профилактическая работа среди населения, большое внимание уделяется
диспансеризации. В медпункте трудятся добросовестные медработники Зернова Т.В., Денисова А.И., которые пользуются заслуженным
авторитетом и уважением.  Они придут на помощь в любое время суток. Работа ФАПа строится по графику. Медицинская помощь
населению оказывается при амбулаторном лечении, при посещении на дому и подворном обходе. Жалоб на медицинское обслуживание
со стороны жителей не было. Работники ФАПа поддерживают идеальный порядок в здании. 
    Жителей Крупецкого сельсовета обслуживает отделение почтовой связи   и  8 магазинов, производящих торговлю  товарами 
повседневного спроса.
         Я  ещё раз повторюсь, что самое важное и главное  - это люди, наши труженики, наши земляки.
      Мы стараемся всем уделять посильную помощь и поддержку.  
На территории нашего сельсовета проживают различные  группы населения, пользующиеся мерами социальной поддержки
государства. Среди них 2 участника ВО войны,12 вдов участников, ветеранов труда -199, инвалидов  383 человек.
Федеральное законодательство в сфере социальной защиты называет своими главными задачами – обеспечение вышеуказанным
группам населения равных  с другими гражданами возможностей в реализации гражданских, экономических, политических и других
прав и свобод, предусмотренных Конституцией Российской Федерации, организацию достойного образа жизни. Администрация
Крупецкого сельсовета участвует в оказании  поддержки и помощи, в решении социальных проблем всем категориям граждан  на селе,
ведется активная работа в проведении социально-значимых мероприятий. 
  Не без внимания остаются и ветераны поселения, на дне села и дне пожилых людей чествуются долгожители. Немалую работу
проделали по предоставлению жилых помещений льготным категориям граждан. Так с  2010 года и по настоящее время признаны
нуждающимися в улучшении жилищных условий 36 семей, в прошедшем году эта работа была продолжена, обеспечена жильем 1 вдова
участника войны.   В настоящее время стоят на учете 2 семьи, это ликвидатор аварии на ЧАЭС, инвалид с детства.
        По инициативе Администрации Дмитриевского района сельхозпредприятиями района были приобретены новогодние подарки для
детей от 0 до 14 лет. Кроме этого, мы тоже  за счет средств местного бюджета приобрели  40 подарков для новогоднего утренника. На
эти цели выделено 6 тысяч рублей. В итоге ни один ребенок нашего сельсовета не остался без подарка.
   В  нашем  поселении  создан  первый  ТОС–территориальное общественное  самоуправление  в  пос.  Нива.  Общее  собрание 
жителей посёлка практически единодушно поддержало создание ТОС. Для нашего
поселения,  да  и  для  района  в  целом,  ТОС  пока  ещё  новая   форма
самоуправления.  Хочу  выразить  благодарность  жителям  п. Нива  и  лично
председателю  ТОС     Котлярову А.Г.  за  активность и настойчивость при создании ТОС. Надеемся, что и другие наши  населённые
пункты последуют примеру пос.Нива и создадут свои ТОСы. Со стороны администрации, Собрания  депутатов   будем  оказывать
всемерное содействие в данном вопросе.
 В рамках реализации приоритетного проекта «Формирование комфортной городской среды», у нас имеется населенный пункт с
численностью населения более 1000 человек, это с.Крупец. Мы изъявили желание поучаствовать в этой программе, так как хотим,
чтобы наша центральная усадьба выглядела красиво и комфортно, чтобы оставить после себя добрый след своим потомкам. Нами уже
разработан  проект  муниципальной  программы «Формирование современной городской среды на территории села Крупец МО
«Крупецкой сельсовет» на 2018-2022 годы», правила благоустройства, необходимые для её реализации.  Необходимо проводить   
встречи жителей, на которых  сами селяне определяют, чего не хватает для повышения комфортности проживания: где-то новых
детских и спортивных площадок, где-то дополнительных парковок, где-то освещения, мест выгула домашних питомцев,  и т.д. Быть не
сторонним наблюдателем, а рачительным хозяином в своем доме, дворе, городе, в своей стране – к этому мы призываем селян сегодня.
После обсуждения и проведения необходимых организационных мероприятий,  программа будет утверждена. 
    Во исполнении  полномочия Администрации о ритуальной деятельности и по требованию надзорных органов нами была оформлена
кадастровая документация, поставлена на кадастровый учет и передана Администрацией Дмитриевского района в постоянное
бессрочное пользование территория Крупецкого кладбища. На исполнение данного мероприятия было израсходовано из бюджета
муниципального образования 126 тысяч рублей. По мере поступления денежных средств мы будем работать и дальше в данном
направлении, у нас на территории имеется ещё 2 кладбища – в д.Ладыгино и с.Докторово-Кузнецовка.
   Переходя к задачам на 2018 год, я вспоминаю, что часто при подведении итогов, говорят, что этот год будет сложнее предыдущего.
Хочу отметить что всегда будет сложная работа, всегда будут проблемы и трудности, но если не опускать руки, не охать и ахать по
этому поводу, а закатав рукава работать, искать нестандартные решения, находить альтернативные источники средств, раскрывать
скрытые ресурсы, то реализуются самые амбициозные идеи и проекты.  Каждый новый день – ставит новые задачи, появляются новые
проблемы, но мы не собираемся останавливаться на достигнутом. На текущий год у нас намечены  планы по актуальным для нашего
поселения вопросам, а именно:
- замена водонапорной башни   в д.Фокино –  
- строительство  дороги с твердым покрытием в д.Ладыгино, в с.Крупец,
- продолжить отсыпку дорог населенных пунктов щебнем,
           И в заключении хочу  отметить,  мы расположены близко к районному центру, поэтому у нас сложились хорошие деловые
отношения с рядом руководителей, которые всегда в экстренных случаях приходят и оказывают посильную помощь. Это такие
руководители, как С.Д. Скрипкин, (Водоканал),  С.Е.Чумак (ОАО «ДЭП-97»), Грачев В.И. – депутаты Представительного Собрания
Дмитриевского района, А.П.Петрушка (ПМК-8),   Головачев А.А.(Дмитриевская служба газа).   
         Я вкратце рассказал,  что у нас сделано, что делается, что планируется сделать. Как видите проблем  очень много,  мы стараемся
их реализовывать,  но  без поддержки области, района нам не справиться со многими поставленными задачами. Работая в тесном
контакте  и взаимопонимании с Администрацией района, предприятиями и организациями мы сможем решить многие проблемы, тем
самым улучшить жизнь наших людей. Хочется выразить слова благодарности Администрации района за понимание, поддержку, помощь
в решении неотложных задач поселения  и всем, кто оказывал и продолжает оказывать помощь сельской администрации в решении
различных вопросов. 



    Надеюсь, что наши совместные усилия приведут к исполнению всех намеченных мероприятий и наших планов. Хочу пожелать Вам
всем крепкого здоровья, семейного благополучия, чистого и светлого неба над головой, достойной заработной платы, удачи и счастья
детям, внукам.


